

学年通信発行しました



<学年通信について>

4月号を発行いたしました。第1号ということで先生方のごあいさつを掲載いたしました。今後は、月1回発行を予定しています。子どもたちの活動の記録や行事予定を掲載いたしますので、併せてよろしくお願いいたします。

はじめての校外歩行



<みんなで校外歩行>

伊勢の森神社まで徒歩で向かいました。学校を出発して所要時間15分の道のりでした。日差しが強く帽子をかぶって歩いている生徒たちでしたが、思った以上に足取りが軽くみんなで元気に校外歩行ができました。伊勢の森神社に到着後は、それぞれ短い時間でしたが楽しく過ごしていました。今後も校外歩行を月1回を目標に予定をしています。

はじめての授業



<いよいよ授業スタート!!>

はじめての授業ということで「何するの?」「おずかしい?」「できるかなあ」など少し緊張の様子でした。作業は、畑作業の説明と道具の使い方。体育は、みんなでポッチャ。家庭は、針と糸通しを使ってフェルトの並縫い。美術は、紙材を使って桜の木の制作。自立活動は、みんなで校内ツアーをしたり、図書室利用の説明などなど。苦手な授業も、みんなで楽しみながら取り組んでいます。